県北中学校 第1学年だより No. 23

Smile Co



2022年10月28日 文責 渡部 紅実

~柏葉祭,大成功~

先週に引き続き,柏葉祭の特集です。開祭式に流れた『一分動画』はそれぞ れの学級の雰囲気が伝ってくる楽しい作品でした。総合学習の発表や合唱 コンクールの合間に演じられた挨拶や交通安全などを呼びかける寸劇はく すっと笑えるもので,運動委員が活躍しました。会場の準備や片付けをした り, 作品の展示をしたり, 各係が責任をもって自分の役割を果たした柏葉祭 は大成功で、生徒の皆さんは普段にも増して生き生きとしていました。

片平采さん

初めての柏葉祭では少し緊張して いましたが,先輩方,先生方の企画 が面白おかしく楽しかったです。総合 発表では1,2,3年生の学習したこと を知り、合唱コンクールでは練習の 成果を十分に発揮することができま した。CM や有志発表なども初めて の | 年生が気軽に楽しめるものばか りでした。来年もまた楽しみに待って いようと思います。

全校生徒が着色し,実行委員

が繋ぎ合わせたビッグアート



~総合学習の発表~

|年生は総合学習の時間に『国見を知 る』をテーマに学習してきたことについて,代 表班3つが発表しました。資料の提示の仕 方を工夫し,はっきり落ち着いて話すことで, 分かりやすくプレゼンテーションを行うことが できました。



佐々木桃香さん

発表の時は少し緊張しました。で もリハーサルの時に気づいた直す べきことを考え、はっきり伝わるよう に話すことを心がけました。上手く いかないこともあったけれど,楽し みながら発表することが出来てよ かったです。

斎藤魁智さん

僕は発表するときにたくさんの人 がいて緊張しました。しかし発表 原稿を読み間違えず話すことがで きてよかったです。



~吹奏楽部~

午後には鮮やかな緑色の揃いの T シャツを着た吹奏楽部員による演奏がありました。上級生だけで演奏する曲の間, I 年生部員はダンスなどのパフォーマンスで盛り上げました。学年ごとの演奏では『聖者の行進』を,全員での演奏では『ルパン三世のテーマ』を披露しました。聴衆も音楽に合わせて手拍子をして楽しみました。

髙橋旺我さん

11/2

水

初めての全校生の前での演奏に緊張しましたが、先輩方のリードのお陰でしっかりと演奏することが出来ました。また、もう一度3年生の先輩と一緒に演奏出来てとても嬉しかったです。1年生だけで吹いた『聖者の行進』も練習の成果が出せたと思います。来年の柏葉祭では更にステップアップした演奏が出来るように頑張りたいと思います。



10/31(月)~11/4(金) 行事予定

月日	曜	時間	割	予定	月日	曜	時間割		予 定
10/31	月	朝学	読書	45分授業 簡単清掃 部活動のある 生徒18:15ま でに下校	11/3	木	朝学		文化の日
		1 校時	月 1				1 校時		
		2 校時	月2				2校時		
		3 校時	月3				3校時		
		4 校時	月 4				4 校時		
		5 校時	月5				5校時		
		6校時	月6				6校時		
11/1	火	朝学	読書	SC 来校	11/4	金	朝学	学習	薬物乱用防止
		1 校時	火 1	部活動のある 生徒 17:15 ま でに下校 学校へ行こう 週間~11/7			1 校時	金 1	教室(5校
		2校時	火 2				2校時	金2	時)
		3 校時	火3				3校時	金3	SSW 来校
		4 校時	火 4				4 校時	金4	部活動のある
		5 校時	火6				5校時	金5	生徒 17:15 ま
		6校時	火6				6校時		で下校
		朝学	読書	45分授業					
		1 校時	水 1	簡単清掃					_
		2 校時	水 4	部活動なし				(a)	4 0

II月から下校時刻が早まります。

水3

水2

木 5

木6

3 校時

4 校時

5校時

6校時

·部活動終了17:00 ·完全下校17:15

15:20 完全下

校